



TEXTO OFICIAL

**PALABRAS DEL EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA
CHARLES A. FORD
EN OCASION DE LA INAUGURACION DE LA REMODELACION DEL AUDITORIO DEL
CENTRO CULTURAL SAMPEDRANO**

10 de mayo, 2006

Muy buenas tardes a todos. Agradezco a las autoridades del Centro Cultural Sampedrano y a las personas aquí presentes por la invitación a este evento y por su cordial bienvenida. Me llena de mucha satisfacción acompañarles en una fecha tan especial en la que estamos inaugurando el proyecto de remodelación del auditorio de este centro cultural.

El pueblo y Gobierno de los Estados Unidos de América, a través de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), se complacen en apoyar obras que contribuyen a procesos educativos y culturales de la población. Un pueblo que respeta, mantiene y hace crecer su cultura es un pueblo rico, pues fortalece su esencia y hace crecer sus raíces. Un pueblo que maneja la cultura como una herramienta colectiva para desarrollar el más hermoso de todos los poderes, el poder de la creación, es un pueblo sabio.

La USAID, durante 45 años de trabajar mano a mano con el pueblo y Gobierno de Honduras, ha invertido más de dos mil millones de dólares en múltiples obras para el desarrollo. Me llena de mucho orgullo el poder decir que el pueblo y gobierno de los Estados Unidos de América no sólo contribuyen al desarrollo económico de un país, sino que también contribuyen a cultivar el espíritu de su cultura. No todas las personas que visitan el Centro son artistas, sin embargo este es un lugar de enriquecimiento para muchos. Unos serán apreciadores y otros ejecutantes. No es necesario saber tocar un instrumento para poder apreciar la música. Los coleccionistas de arte no siempre saben pintar, pero conocen de pintura; no es necesario escribir un libro para gozar del placer de la lectura.

Con la remodelación de este auditorio se están apoyando las actividades educativas, culturales y artísticas que se realizan en esta ciudad, con la participación activa de organizaciones locales formadas por grupos de estudiantes, actores, músicos, poetas y escritores, entre otros.

Deseo destacar que uno de los resultados más significativos en la ejecución de estos proyectos es la experiencia participativa adquirida cuando se trabaja conjuntamente. En este caso, las autoridades del Centro Cultural Sampedrano y la USAID han unido esfuerzos para completar exitosamente este proyecto.

Felicito a las autoridades de este centro por el liderazgo demostrado y su preocupación continua por la educación y difusión de la cultura entre los habitantes de la ciudad de San Pedro Sula, a quienes el día de hoy hacemos entrega de esta obra. Ustedes ofrecen a los habitantes de San Pedro Sula la oportunidad de expandir las alas de la imaginación, inspiradas y alimentadas por la creatividad. La cultura y las artes son parte importante en la vida del ser humano desde su origen, son elementos necesarios para nutrir una vida plena.

Una vez más les agradezco por la invitación y les deseo muchos éxitos en sus futuros proyectos.

Muchas gracias.